

Gerne möchten wir Ihnen von unserer Seite eine kurze Rückmeldung geben.

Der Fachtag war von Ihnen und Ihren KollegInnen hervorragend vorbereitet, geplant und durchgeführt worden. Für uns Standanbieter war der Zeitrahmen optimal geregelt, so dass ein reger Austausch zwischen Besuchern und Programmanbietern möglich war. Die Referenten gaben in sehr interessanten Vorträgen Einblicke in ihre Fachgebiete und die Verpflegung war perfekt. Rundum ein gelungener Tag, an dem wir uns als Teilnehmer sehr wohl fühlen konnten.

Nochmals herzlichen Dank für Ihr Engagement und die Möglichkeit unser Programm vorzustellen.



die initiative



Gesundheit → Bildung → Entwicklung

Nochmals vielen Dank an Sie und alle anderen organisatorisch Beteiligten an der Fachtagung letzten Montag.

Für mich wurde »die initiative« dadurch praktisch erlebbar und ich habe dadurch erst richtig verstanden, was es bedeutet. Vorher blieb es bei mir mehr in abstrakter Vorstellung stecken. Die Fachvorträge waren sehr inspirierend, für mich über über mein Angebot hinausgehend.....Ich bin froh, dass ich trotz des vollen Kalenders teil genommen habe und diesen Tag genießen durfte...



die initiative



Gesundheit → Bildung → Entwicklung

Ich wollte nochmal zurückmelden, dass Sie da wirklich einen sehr gut organisierten Fachtag mit tollen Vorträgen hinbekommen haben.

Auch ich habe mich sehr gefreut, Sie nun auch persönlich kennengelernt zu haben. ...ich freue mich auf weitere Treffen und weitere Zusammenarbeit.



die initiative



Gesundheit → Bildung → Entwicklung